



Tijuana 17°C
Nublado
22 de Junio 2011 09:36

FRONTERA.info



[INICIAR SESIÓN](#)
[REGISTRARSE](#)

NOTICIAS

Publicada: 17/02/2011 15:25 Por: Iván Moreno ivmoreno@frontera.info

[AUMENTAR](#) [REDUCIR](#)

Inauguran exposición 'Pintura horizontal' en UABC

5	0	0
Share	tweet	Comentarios
Me gusta	Sé el primero de tus amigos a quien le guste	

TIJUANA, Baja California(PH)

Hablar de muros dentro de las experiencias estéticas representa alejarse del concepto físico de la palabra para abrazar limitantes que sobrepasan los sentidos y en ocasiones la razón del espectador, enfrentándose a una plataforma de convergencia donde se matiza con diversos tintes las imágenes colectivas.

Para el artista Luis Carrera-Maul, reconstruir el espacio perimetral que compone al taller creativo, representó motor de búsqueda y redescubrimiento dentro de la exposición "Pintura Horizontal", desencadenando una reflexión a conciencia que involucra elementos más allá del producto final perfeccionado.

"Desde un punto de vista de lo esperado, la reflexión es totalmente distinta, pero también la intención era ésa, venir a buscar y provocar lo inesperado... existe la intención de no ser yo quien controle el producto final", expresó en entrevista el zacatecano.

La exposición inaugurada el pasado miércoles en la Galería Álvaro Blancarte, dentro de UABC, hace partícipe al público del proceso creativo que vive el artista, visualizando a "Pintura horizontal" como una experiencia multisensorial que se reescribe de manera distinta con cada visitante.

"Me interesa valorar el proceso creativo al mismo nivel que el resultado formal de una pieza terminada, creo que esa es la reflexión más importante, que el taller puede ser un espacio interesante para el espectador", agregó Carrera-Maul

La apuesta artística se reviste con la participación de los alumnos de la máxima Casa de Estudios, asimismo con la sagaz mirada de los creadores Luis Garzón y Enrique Ciapara, quienes junto al zacatecano dieron vida a la Galería bajo un proceso de exploración y autodescubrimiento.

"El ejercicio más interesante que hubo dentro de la UABC fueron 18 días de residencia, utilizando la galería como taller e invitando a los alumnos de artes a participar en el proceso de montaje e incluso de creación", recalzó.

"Pintura Horizontal" recibió a su vez la curaduría de Olga Margarita, guiando al proyecto por los senderos del magenta, negro, amarillo, cian, entre otras tonalidades que revelan al proceso creativo como un intenso "laboratorio" intelectual donde se encuentran las emociones y sensaciones.

TOMAN LAS CALLES

Como parte de la iniciativa Reacciona Tijuana y en colaboración con Luis Carrera-Maul, el arte redimensionó el impacto de las redes sociales dentro de una imagen colectiva que se convierte en punto de encuentro dentro del concurrido bulevar Agua Caliente.

"El proyecto es una ampliación de la galería al espacio público, trabajando a partir de Facebook y traspasando la idea pictórica a un proyecto colectiva", destacó el pintor zacatecano en torno al proyecto que recibió el voto de la población vía Internet.

A la par, el artista refirió a la intervención pública, también realizada en las instalaciones de UABC, como un vehículo y medio de comunicación con los sectores que no logren visitar la exhibición y ser parte de ella.

"El interés de estas intervenciones públicas es permitirles (a los tijuanaenses) tener también una pequeña experiencia estética a partir de encontrarse una imagen en el espacio público", mencionó.

AL DETALLE:

"Pintura Horizontal"

Exposición de arte proceso de Luis Carrera-Maul

Escenario: Sala de Arte "Álvaro Blancarte" (UABC)

Disponible 16 de febrero al 4 de marzo



Todas las secciones

- Arrestan a mujer por matar a su bebé en un microondas
- Identifican a personas muertas en Chula Vista
- Mata 'migra' a un hombre sobre la Línea
- Cerrarán bulevar Agua Caliente
- Ex funcionarios podrían recibir hasta 15 años de prisión
- Retiro de permiso de armas deja indefensos a empresarios
- Hallan 3 cuerpos con 'narcomensaje'
- Cae jefe de cártel de "La Familia"
- Asesina menor a mujer por poncharle un balón
- Buscan empresas locales construir 176 proyectos

Todas las secciones

- Asesina menor a mujer porque lo regañaba
- Mata a pareja por problemas económicos
- Ninel Conde es tema del momento por error ortográfico
- Captura de "El Chango" destruye a "La Familia": Poiré
- Mata 'migra' a un hombre sobre la Línea
- Ejecutan a hombre a tiros en la Zona Norte
- Arrestan a mujer por matar a su bebé en un microondas
- Ex funcionarios podrían recibir hasta 15 años de prisión
- Cae jefe de cártel de "La Familia"
- Retiro de permiso de armas deja